

PERNYATAAN

Dengan ini saya,

Nama : **Eko Khoirul Alim**

Nomor Mahasiswa : **20110420001**

Menyatakan bahwa skripsi ini dengan judul “**Faktor-Faktor Yang Memengaruhi Penerapan Transparansi Pelaporan Keuangan**” tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan disuatu Perguruan Tinggi dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, Kecuali yang secara tertulis di acu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Yogyakarta, 27 Maret 2015

EKO KHOIRUL ALIM

Motto

“Kesuksesan diawali dari niat dan action”

“Hidup hanya sekali, raihlah mimpi-mimpi yang pernah ada didalam hidupmu”

“Jangan sia-siakan masa mudamu, pergunakan sebaik mungkin jangan kelak engkau menyesal di akhir hari”

“Jadikanlah kesalahanmu menjadi sebuah pengalaman”

“Surat *Al Insyirah*”

أَلَمْ نَشْرَحْ لَكَ صَدْرَكَ ﴿١﴾ وَوَضَعْنَا عَنكَ وِزْرَكَ ﴿٢﴾ الَّذِي أَنْقَضَ
ظَهْرَكَ ﴿٣﴾ وَرَفَعْنَا لَكَ ذِكْرَكَ ﴿٤﴾ فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ﴿٥﴾ إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ
يُسْرًا ﴿٦﴾ فَإِذَا فَرَغْتَ فَانصَبْ ﴿٧﴾ وَإِلَىٰ رَبِّكَ فَارْغَبْ ﴿٨﴾

Artinya: Bukankah kami telah melapangkan dadamu (1) dan kamipun telah menurunkan bebanmu darimu (2) yang memberatkan punggungmu (3) dan kami tinggikan sebutan (nama)mu (4) maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan (5) sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan (6) maka apabila engkau telah selesai (dari suatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain) (7) dan hanya kepada tuhanmulah engkau berharap (8).

PERSEMBAHAN

Sebuah karya kecil yang melalui hambatan dan tantanganaku persembahkan kepada orang-orang yang tersayang yang selalu mendukung karirku di masa depan.....

- ♥ **Thanks to Allah, You make me confident to live this life,**
- ♥ **Thanks to Mohammad our great prophet, You are my inspiration and you,ve given me life guidance,**
- ♥ **Untuk Ibundaku tercinta Suhar Tatik yang telah berjuang mengorbankan jiwa raganya untuk anak-anaknya dengan kesabaran, Love you so much and nothing can be compared in this world to you Mom,**
- ♥ **Untuk Ayahku Sutaji yang selalu memberikan nasehat dan pembelajaran tentang kehidupan kepada anak-anaknya dan selalu bekerja keras untuk anaknya yang ingin mencapai cita-citanya, because of you I know the way to live this life,**
- ♥ **Untuk adek-adekku Dwi Purnama Sari dan Tri Wahyu Kurnia yang selalu aku rindukan dengan kegemesannya dan tangisannya.**
- ♥ **Untuk Kakek dan Nenek, Budhe-budheku, Pakdhe-pakdheku, paman-pamanku, bulek-bulekku yang selalu memberikan semangat, motivasi dalam menuntut ilmu dan dukungan dalam bentuk moriil maupun materiil,**
- ♥ **Untuk seseorang yang selalu menemaniku kesana kemari, hujan-panas, susah-senang dan selalu memberiku dorongan untuk segera menyelesaikan studiku yaitu seseorang yang special di hati FAIKOH WINDIARI,**
- ♥ **Dan Kawan-kawan kelas A, Reza, Enggar, Egi, Aziz, Wigi, Ridho, Kukuh, Ferri, Candra (pakdhe), Adji, Mush'ab, Hanif, Yudha, Izal, Riyan, Rizar dan para ladies yang selalu solid, gokil, heboh dan selamanya akan berstu hingga kakek nenek, semoga silahturahmi tidaki akan terputus.**
- ♥ **Untuk EYOH tersayang yang selalu membuat gila dan mensupport finishing SKRIPSI, Adji, Azis, Dita, Ansput, Copi, Tidsi, Gita.**

INTISARI

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis tekanan eksternal, ketidakpastian lingkungan, komitmen manajemen, kinerja pegawai dan sistem pengendalian internal terhadap transparansi pelaporan keuangan. Subjek dalam penelitian ini adalah pegawai pemda yang menjabat eselon 4 dan bekerja lebih dari satu tahun di Daerah Istimewa Yogyakarta. Dalam penelitian ini sampel berjumlah 89 responden yang diambil dengan metode *purposive sampling*. Alat analisis yang digunakan adalah regresi linear berganda.

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan diperoleh hasil bahwa tekanan eksternal, komitmen manajemen, kinerja pegawai, sistem pengendalian internal berpengaruh signifikan terhadap transparansi pelaporan keuangan. Sedangkan ketidakpastian lingkungan tidak berpengaruh signifikan terhadap transparansi pelaporan keuangan.

Kata kunci: Tekanan Eksternal, Ketidakpastian Lingkungan, komitmen manajemen, Kinerja Pegawai, dan Sistem Pengendalian Internal.

ABSTRACT

The aim of this research is to analyze external pressure, uncertainty of environment, commitment of management, performance of employees and internal control system on transparency of financial report. The subject in this research is local government employee who had taken hold as eselon 4 and worked more than one year in special district of Yogyakarta. Sample in this research there is 89 respondents who had been taken by purposive sampling method. Analyze tools which is used in this research is double linear regression.

Based on analyze which had been done, got a result that external pressure, commitment of management, performance of employees and internal control system have positive influence on transparency of financial report. Uncertainty of environment has no positive influence on transparency of financial report.

Key words : external pressure, uncertainty of environment, commitment of management, performance of employee and internal control system.

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Segala puji syukur bagi Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Faktor-Faktor yang Memengaruhi Transparansi Pelaporan Keuangan**”.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Penulis mengambil topik ini dengan harapan dapat memberikan masukan dalam pengambilan keputusan keuangan bagi PEMDA serta memberikan ide pengembangan bagi penelitian selanjutnya.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan kali ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya kepada:

1. Dekan FE UMY yang telah memberikan petunjuk, bimbingan dan kemudahan selama penulis menyelesaikan studi.
2. Dosen pembimbing skripsi ibu Erni Suryandari, S.E., M.Si._yang dengan penuh kesabaran telah memberikan masukan dan bimbingan selama proses penyelesaian karya tulis ini.
3. Kedua orang tua yang selalu sabar dan senantiasa memberikan dorongan dan perhatian kepada penulis hingga dapat menyelesaikan studi.

4. Semua teman-teman yang selalu mendukung dan memberi semangat untuk segera menyelesaikan skripsi.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun dari semua pihak demi kebaikan dan kesempurnaan skripsi ini.

Akhir kata besar harapan penulisan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembacanya.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

Yogyakarta, 27 Maret 2015

Penulis

EKO KHOIRUL ALIM